



Bajo acusación El valimiento en el reinado de Felipe III Procesos y discursos

Giuseppe Mrozek Eliszczynski

Bajo acusación
El valimiento
en el reinado de Felipe III
Procesos y discursos



El poder del duque de Lerma y de la familia Sandoval en la corte de Felipe III creó un modelo de valimiento hasta entonces inédito en Europa, ya que la gran influencia que el valido ejerció sobre la corte y la estructura institucional de la Monarquía española se basó en una enorme delegación de poder por parte del soberano. Pero Lerma y sus *criaturas* tuvieron que enfrentarse a una dura oposición que utilizó los tribunales para denunciarles, juzgarles y, a veces, incluso condenarles. Casi todos los hombres clave del valido –y hasta el propio Felipe III– estuvieron *bajo acusación*. Mediante los argumentos de los fiscales y las réplicas de los abogados defensores este libro reconstruye el debate en torno al valimiento en los años de su inicio.

Participan:

Francesco Benigno (Università degli Studi di Teramo)

Manfredi Merluzzi (Università degli Studi Roma Tre)

Rafael Valladares (EEHAR –CSIC)

Martes, 23 de febrero — 17:00 h.